
Spannende  Milieustudie:
Rafael  Kollers  Töfflifilm
“Sachs, Puch & Co”
Unser Wipkinger Kameramann – Rafi Koller hat seinen Töfflifilm
im Kasten

Rafi Koller – Kameramann, Filmer, Gründer und Produzent von
Telewipkingen wird in Kürze seinen absolut atomaren Töfflifilm
veröffentlichen. Niemand hat den Einfluss des Töfflis bisher
besser erforscht.

Was lange währt, wird endlich gut

Jahrelang  spürte  Rafi  den  Menschen  nach,  die  ein  Töffli
bewegen.  Portraits  von  denen,  die  noch  wissen,  was  die
absolute  Freiheit  bedeutete,  zum  Beispiel  von  Höngg  nach
Schwamendingen zu fahren oder als Frau aus Willisau mit dem
Zwei-Gang Töffli endlich in die ersehnte und wohl verdiente
Freiheit zu starten.

Liebevoll und bewegend

Sein liebevolles Portrait von den Menschen, die ihre Liebe dem
Töffli widmen, wird alle bewegen.

Begnadeter Musiker mit Gehör für den echten Töffli Sound

Zum Beispiel die Geschichte von Christoph Litz aus unserem
Quartier  –  dem  begnadeten  Musiker  –  mit   dem  absolutem
Musikgehör  –  der  mit  seinem  Töffli  regelmässig  ins  Moods
fährt, um den Steinwayflügel für die besseren Zehntausend zu
stimmen.

Der Film: Ein Zeitdokument –  Adequat – Stilvoll – Intensiv –
Ausdrucksstark
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Wir freuen uns alle zusammen ungemein auf das erste Public
Viewing.

Trailer:

Natürlich bei uns in Wipkingen – wo denn sonst?

Unser  ehemaliger  Töfflimech  Ernst  Häusler  (Alias  Ernie
Roibusto) meint:

Schöön  war  die  Jugend,  sie  kommt  nie  mehr!  Zu  meiner
Jugendzeit, 1950-55 waren Velosolex und Velovap das übliche
(Reibrollenantrieb!).  Wir  verkauften  und  reparierten
Mobylettes,  französisches  Spitzenprodukt.  Die  Elite  fuhr
Motom(4-Takt)  oder  Kreidler  (2-Takt.  )Dann  gab’s  noch  die
schnellen Alpinos (Italien) und HMW (Oesterreich). Ich besass
eine  Gloria  (italienisch)  mit  liegendem  2-Takt  Motor  und
aussenliegender  Schwungscheibe  (wie  Moto  Guzzi).  Bei
Geschwindigkeits-Duellen  über  den  Weininger  wuchs  mein
Selbstwertgefühl,  ich  träumte  von  einer  Rennfahrerkarriere!
Die ersten Stürze mussten verdaut werden,doch das Glück blieb
mir  treu.  Ich  fahre  seit  60  Jahren  Motorrad!  Gratuliere
R.Koller, sein Töfflifilm hat Erinnerungen in mir wachgerufen!
Gruss, Ernie Robusto


